

# LE TELEGRAMME

## Collège Pensivy. Des écoliers de CM2 en immersion



*Les élèves de CM2 des écoles des Étangs et de Cadol se sont retrouvés pour deux jours d'immersion au collège Pensivy.*

Les écoliers de CM2 des écoles des Étangs et de Cadol étaient en immersion au collège Pensivy, jeudi et vendredi. Ils ont ainsi pu appréhender concrètement le fonctionnement de l'établissement, découvrir les laboratoires de sciences, les salles de sport, le Centre de documentation et d'information, partager le fruit de lectures communes aux CM2 et 6<sup>e</sup> et assister à des cours assurés par les professeurs du collège.

Autre temps fort lors de cette résidence et à l'occasion de la Semaine des mathématiques, les écoliers ont travaillé cette matière de façon ludique. En groupe, ils ont testé leur capacité à résoudre des énigmes en participant à un « Escape game ». « Le jeu consiste à s'échapper en une heure d'une pièce dans laquelle on est enfermé, en fouillant pour trouver des objets et en résolvant des énigmes. Même s'il n'était pas question de s'évader du collège, l'enjeu pour les élèves était de réussir à ouvrir des cadenas à l'aide d'un code. Pour obtenir cette combinaison, il était indispensable de parvenir à résoudre des énigmes basées sur la résolution de problèmes, les opérations numériques ou trouver un indice grâce à une lampe ultraviolette. Les questions portaient sur des connaissances travaillées en amont avec leurs enseignants, ce qui a permis aux élèves de réinvestir leurs acquis tout en jouant. Grâce à cette expérience collaborative, les CM2 ont voyagé dans le domaine des mathématiques et développé la cohésion de groupe », a expliqué Jean-Paul Aurrière, principal du collège.